



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation der CVP/EVP-Fraktion: Fachbericht in der Schublade?**

Autor/in: [Felix Keller](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 24. Mai 2012

Bemerkungen: Als dringlich eingereicht
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Der Bericht der Fachkommission "[Aufsicht über die Staatsanwaltschaft und die Jugendanwaltschaft](#)" ist datiert vom 22. Dezember 2011. Am Dienstag, 22. Mai 2012 (vorgestern) wurde dieser Bericht zeitgleich mit einer gemeinsamen Medienmitteilung der Sicherheitsdirektion (SID) und Justiz- und Sicherheitskommission (JSK) veröffentlicht. Der Inhalt des Berichts und der Medienmitteilung sind nicht deckungsgleich.

Der Bericht der Fachkommission ist nicht als vertraulich bezeichnet. Gemäss § 5 Abs. 5 EG StPO berichtet die Fachkommission dem Regierungsrat und der Justiz- und Sicherheitskommission zuhänden des Landrats über die Ergebnisse ihrer Tätigkeit und stellt eventuelle Anträge für Massnahmen an den Regierungsrat.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Weshalb hat die SID den Bericht erst nach fünf Monaten veröffentlicht und somit auch dem Landrat zugänglich gemacht?
2. Weshalb führt die SID in Zusammenarbeit mit der Staatsanwaltschaft während dieser "Schubladeisierungszeit" im März eine Medienkonferenz über das Berichtsjahr 2011 durch, ohne den Bericht mit einer Silbe zu erwähnen? Wurde zu diesem Zeitpunkt nicht ein realitätsfremdes bzw. unvollständiges Bild abgegeben?
3. Weshalb geht der Regierungsrat in seinem Amtsbericht trotz Kenntnis des Berichts mit keinem Wort auf den Bericht der Fachkommission ein?
4. Was ist davon zu halten, wenn nicht einmal die GPK bei ihrer Überprüfung des Amtsberichts über den Bericht informiert wurde?